
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber zur Erläuterung weiter. 
Anschließend gibt es Gelegenheit für Fragen und Herr Mohr sowie die Vorsitzende erachten 
die Arbeit der Jugendberufsagentur als erfolgreich und danken für die geleistete Tätigkeit 
sowie den Jahresbericht 2019. 
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